



### 子供の視点に立った授業改革

校長 中村 真人

梅雨に入り、雨が多く湿度が高い日が続き、過ごしにくい日が多くなってきましたが、三島硫黄島学園は、今日も元気な子供たちの声が学園いっばいに響き渡っています。私自身も子供たちの笑顔や真剣に授業に取り組む姿に日々元気をもらっています。

さて、先日鹿児島教育事務所や村教育委員会の方々が来園され、子供たちの授業の様子を見ていただきました。5時間目の授業でしたが、子供たちはそれぞれ自分の課題を精一杯取り組んでいました。タブレットで問題を解いたり、調べたりする子供、黒板やホワイトボードに課題の解決方法を書いて説明する子供、友達と相談しながら問題を解く子供など自分に合った方法で学習を進めていました。

人には、得意なこと、苦手なこと、また、学習する速さや理解しやすい方法などそれぞれ違います。そこで、本学園は「子供の視点に立った授業改革の推進」をテーマに掲げ、個別最適な学びと協働的な学びの授業を行い、自律した学習者の育成を目指しています。子供自身が学習計画を立て、自分に合った学習方法で学びを進めていきます。子供からは「自分のペースで、理解できるまで学習できる」と好評なようです。まだまだ課題はありますが、子供の可能性は無限です。子供のやる気スイッチをオンにするための取組を今後も続けていきたいと考えています。「さいこう いおう」!

### いちにちえんそく ＜一日遠足＞

1・2年生が自分でつくったお弁当を持参して、恋人岬までの遠足に行きました。



### りよくいんどくしょ ＜緑陰読書・読書イベント＞

学園のシンボルであるガジュマルの下で読書を楽しみました。児童生徒会が企画して本の紹介をしたり、昼休みに読書イベントを行ったりしました。



### どうろう ＜灯籠作り・ベイ作り＞

### ろくがつどう はっさくたい こおど ～六月灯・八朔太鼓踊りに向けて～

安永瞳さんに教えてもらい、地域行事に向けて子供たちが準備を頑張りました。



### ちやくいすいえい きゅうめいきゅうきゅうしんばいそせいほう ＜着衣水泳・救命救急心肺蘇生法＞～海などの事故に注意～

もうすぐ夏休み、海や川での遊びをする機会が増えます。万が一にも事故に遭ったときのために着衣水泳を行いました。釣りに行くときには必ずライフジャケットを着けましょう!!また、救命救急・心肺蘇生法も学ばせていただきました。いざというとき、行動できる人に!!



### かいじょうほあんぶ ＜海上保安部＞～海の仕事～

海上保安部の方に来ていただき、仕事内容や救助時・船接岸時のロープワークなどを教えていただきました。

### けんきゅうじゅぎょう ＜研究授業＞～子供の視点～

25日(火)に学習者主体の授業を目指して保健体育の研究授業を行いました。子供たちが個に応じた学習目標を設定し、計画を立てて学習を進める自由進度学習に挑戦しました。工夫した点などは体育科まで!!



インスタ  
フォロー  
してね

MISHIMAKKO1



みしまっこ  
日記も  
よろしく